

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

BULLYING ORILLÓ A FÁTIMA A ARROJARSE; FGJ INDAGA EL ACOSO

LA ADOLESCENTE RINDIÓ SU PRIMERA ENTREVISTA TRAS EL PERCANCE

Fátima, víctima de *bullying*, se arrojó del primer piso: FGJ

Indagaciones. La coordinadora general de Delitos de Género de la Fiscalía, Gema Guadalupe Chávez, corroboró con maestros que nadie estaba cerca de ella

ÁNGEL ORTIZ

El incidente de Fátima sumó un elemento inesperado este fin de semana; las autoridades de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) informaron que luego de entrevistarse con la adolescente y tomarle su declaración descubrieron que no fue aventada por sus compañeros, “ella se arrojó”, sin embargo, las causas y motivos que la orillaron a esta salida son investigados para ser sancionados.

La titular General de Justicia de la Ciudad de México, Bertha Alcalde, dio a conocer que la víctima de *bullying*, no habría sido arrojada por alguien de un segundo piso, pues se encontraba sola; continuarán indagatorias hasta agotar todas las líneas de investigación.

En conferencia de prensa, la fiscal capitalina refirió que ya lograron una primera entrevista con Fátima, joven víctima de acoso escolar a causa de sus gustos por la música K-Pop y la cultura coreana, la cual confirmó en su declaración que no fue aventada por nadie.

“La información que tenemos nos dice que no había nadie acompañándola (...), la menor no estaba acompañada y todo indica que fue ella quien se arrojó; esa es

la información que tenemos”, precisó Bertha Alcalde, quien dijo que ya se logró una primera entrevista con la pequeña de 13 años de edad.

La fiscal capitalina mencionó que luego de esta primera entrevista, con la menor de

edad que aún se encuentra hospitalizada, así como la información que tienen del caso estaban en la posibilidad de mencionar que ella se arrojó; sin embargo, continuará con el proceso de investigación sobre el caso.

Al respecto, la coordinadora general de Delitos de Género, Gema Guadalupe Chávez, explicó que esta primera entrevista con Fátima se llevó a cabo el pasado 28 de febrero, misma que no se había podido realizar debido a la situación médica y psicológica de la menor de edad.

“Fátima refiere no recordar muchas de las circunstancias, lo que sí afirma es que efectivamente no se encontraba nadie cerca de ella al momento de la caída”, explicó Chávez, información que fue corroborada por los profesores que se encontraban en el momento en el lugar de los hechos.

En este sentido, subrayó que el Alcalde mantiene la condena a los casos de *bullying* escolar y agresiones a jóvenes, mismos que son un tema prioritario para la instancia a su cargo, por lo que reiteró el compromiso para atenderlos de forma contundente.





Los casos de *bullying* los tomamos muy en serio en la Fiscalía; este tipo de sucesos, sobre todo si están vinculados a un hecho delictivo los vamos a resolver. La idea es poder agotar todas las investigaciones”

BERTHA ALCALDE LUJÁN
Fiscal General de Justicia de la CDMX

PISTAS. Aunque la estudiante no fue agredida ese día, las autoridades judiciales investigan las denuncias de acoso.



Lidera una colonia de Iztapalapa casos de la Alerta Amber



DE LOS DOS ÚLTIMOS AÑOS

Iztapalapa en la cima de las desapariciones

⊕ La colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, es donde más menores se extravían o roban, según los números del Rnpdno

REDACCIÓN

De acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas (Rnpdno), la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en la alcaldía Iztapalapa, es la que más desapariciones de habitantes registra entre 2023 y 2024, al anotar un incremento de 101 por ciento, dado que pasó de 172 a 346 hechos.

Con base en estos datos oficiales, el año pasado en esta localidad, que es la más peligrosa de la capital del país –no hay que olvidar que el 4 de julio de 2019 fue la primera colonia de la entidad en donde comenzaron los recorridos la Guardia Nacional–, se reportaron 13 desapariciones de niños y adolescentes, siendo nueve de ellas, de mujeres de entre 13 y 17 años, lo que la ubicó también como la zona donde más Alerta Amber –por menores de edad con paradero desconocido– se activan.

Lo alarmante es que, de estos nueve sucesos, una joven de 17 años estuvo sin poder regresar a casa durante casi 60 días, mientras que las otras demoraron entre nueve y 48 horas.

El portal Market Data México, refiere que este sitio localizado al oriente de la metrópoli está habitado por aproximadamente 60 mil 600 personas en sólo 13 mil 900 hogares, lo cual lo hace un sitio densamente poblado y en el que en la mayoría de las casas viven en hacinamiento.

“Se registran 3 mil 110 habitantes por kilómetro cuadrado, con una edad promedio de 27 años y una escolaridad promedio de 8 años cursados”, se lee en dicha plataforma.

ZONA POCO CONOCIDA

Al ser una colonia con nula actividad comercial de gran escala, como sí lo son las situadas en el primer cuadro de la Ciudad de

México, es decir, las que se ubican en inmediaciones de la Plaza de la Constitución y lugares aledaños a este punto que se concentran en menos de 12 kilómetros a la redonda, la Desarrollo Urbano Quetzalcóatl pasa desapercibida para el ojo mediático, porque si no la conoces o has oído hablar de ella, te pareciera que es una región común, sin embargo, es la más peligrosa para habitar.

Por ello, al no estar en el imaginario colectivo de la gente, la hace el espacio idóneo para todo tipo de crímenes, desde homicidios hasta venta de huachicol.

Si bien, el afán de esta nota no es criminalizar al poblado, es de llamar la atención que la alcaldía Iztapalapa –donde gobernó por 8 años Clara Brugada Molina, actual jefa de Gobierno– encabeza varios delitos de alto nivel que afectan a los ciudadanos.



Y es que, en el apartado de las desapariciones de menores, a la Desarrollo Urbano Quetzalcóatl le siguió Buenavista, en la alcaldía Cuauhtémoc, con 8 casos; San Miguel, Santa Cruz Meyehualco, Santa Martha Acatitla, y la Unidad Vicente Guerrero, con 6 eventos cada una y todas asentadas en Iztapalapa.

LOS CASOS SON UNA PRIORIDAD PARA LA JEFATURA DE GOBIERNO

Aunque los reportes oficiales indican que las demarcaciones Gustavo A. Madero e Iztapalapa registran la mayor cantidad de las desapariciones en los últimos dos años, los números de la Rnpdno no posicionan a la primera entre el “top cinco”.

Cabe recordar que el 21 de enero pasado, Brugada Molina remarcó que la búsqueda de personas desaparecidas será una prioridad en su administración. No obstante, la preocupación de la ciudadanía aumenta debido al alza de este tipo de situaciones en colonias específicas, donde el tejido social está completamente destruido.

Por ello, colectivos y familiares de desaparecidos exigen mayor y mejor coordinación entre la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) y la Comisión de Búsqueda de Personas capitalinas, además de que se dé un uso eficiente de las cámaras de seguridad y tecnología de rastreo, así como reforzar las acciones de patrullajes en zonas con mayor incidencia delictiva y que haya rendición de cuentas sobre los casos no resueltos.



⊕ La alcaldía se mantiene como una de las más peligrosas de la capital.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC